

TOPICS

たくさん本を読みましょう 第21回 図書館まつり



7月28日、市民図書館で「図書館まつり」が開催されました。小学生4名による1日図書館員や、「たんぽぽ」のおとぎの広場に、中学生ボランティアとして2名が参加しました。人形劇や本の交換市なども行われ、多くの方が来場し、1日を通して盛り上りました。

南阿蘇っ子応援プロジェクト



7月31日・8月1日の2日間で、昨年に引き続き、楽しい思い出を作つてもらおうと南阿蘇村の小学生を津久見市に招待しました。初日は「つくみイルカ島」や徳浦地区で花火などをを行い、2日目は高浜海水浴場で海水浴やバーベキューを楽しみました。

最初は緊張気味だった子ども達もすくなく打ち解けて、たくさんの笑顔を見せてくれました。

今回のプロジェクトに協力いただいた地域の方や企業の方など大変ありがとうございました。

今後も、繋がりを大切にしていきま

園児も一緒に おおいた夏の事故ゼロ運動



「おおいた夏の事故ゼロ運動」にあわせて、市内園児82名と交通関係団体の皆さんで、街頭キャンペーンを行いました。その後、園児を対象に「体験型交通安全教室」や「できるニヤン体操」もあわせて実施され、交通安全について学ぶ貴重な時間となりました。

第15回 子ども市議会



8月2日、市役所議場にて市内小学校の児童が議員となりました。交通安全部門第15回子ども市議会が開催されました。交通安全部門づくり、クリーン作戦などについて、自分の意見を1人ひとりはつきりと発言していました。発言に對し答弁する市長も真剣そのもので、本議会さながらの緊張感に包まれていました。子どもたちには、とても良い経験になつたと思います。

「親亡き後」も地域で 第44回大分県手つなぐ育成会臼津大会



7月23日、津久見市民会館で「第44回大分県手つなぐ育成会臼津大会」が開催されました。大会の最後には、臼津支部矢野会長が「障がいを持つわが子が住み慣れた地域で暮らせる社会の実現に向けて、親として責任と務めを果たしていく」と宣言し、閉幕しました。

第12回 無垢島自然体験学習会



8月19・20日の2日間、「第12回無垢島自然体験学習会」が行われました。子どもから大人まで約50名の方が参加し、無垢島の磯観察や、化石採取、天体観測などを楽しみました。無垢島で採れたサザエや魚などの食事、地区の方の温かいおもてなしにも大満足の様子でした。お世話になつたお礼に無垢島の海岸清掃を参加者全員で行いました。

自然いっぱいの無垢島で、普段なかなか味わうことのできない体験によって、たくさんの笑顔があふれ、来年も来たいと話す参加者がたくさんいました。

TOPICS

きれいなロケーションの中で 高浜夏祭り



7月29・30日の2日間「高浜夏祭り」が行われました。お祭りの見どころである海に飛び込むお神輿は、今年も行われ、海の中で掛け声をあげながらお神輿を担ぎました。きれいなロケーションの中での夏祭りということで、カメラを持った方もたくさん来ていました。

バドミントン女子ダブルス 松下花凜選手・松本柚希選手



7月に開催された第55回大分県中学校総合体育大会バドミントン女子ダブルスで第2位という好成績をおさめ、九州大会へ出場した第一中学校の松下花凜選手・松本柚希選手が、大会に先立つ8月4日、市教育委員会で決意を述べました。

百寿(100歳)のお祝い 川合ユキエさん(8月18日生)



上青江出身のユキエさんは、3歳下の妹と現在「白梅荘」に入所しています。夫とみかん農業をしながら生計を立て、子ども3人を育てました。風邪などほとんどのひかないということで、長寿の秘訣を聞くと「何でも食べること」と話してくれました。いつまでもお元気で。

従業員の健康は事業所の財産! 事業所まるごとヘルスマップ講座



健康経営の推進をめざし、7月6日に白津地域の54事業所63名(津久見28名)参加のもと「事業所まるごとヘルスマップ講座」が開催され、「運動」に焦点をあてた講義および実践が行われました。中部保健所・津久見市では、事業所の健康づくりに向けて今後も取組を行います。

高齢者等見守り体制の強化 連携協定調印式



日常業務の中で高齢者等の異変に気づいたら市などに連絡する津久見市安心見守りネットワーク事業協定等の調印式が行われました。今回新たに銀行、スーパー、タクシー等の7事業所に加わっていただき、49事業所となり、見守りネットワークの輪が更に広がりました。

全国健康福祉祭あきた大会出場へ 津久見津愛クラブ



昨年の大分県予選会を勝ち抜き、9月9日から開催される第30回全国健康福祉祭(ねんりんピック)ソフトボール交流大会に出場する津久見津愛クラブの代表者が市教育委員会を訪れ、大会への決意を述べました。

来年もきれいな花火を!



「津久見ライオンズクラブ」と「市役所職員友愛会」より、7月15・16日に行われたつくみ港まつりで、直営店を運営した売上金を「港まつり実行委員会花火部」に寄付していただきました。

来年もきれいな花火を楽しんでいただけるよう活用させていただきます。ありがとうございました。

杉並児童合唱団2017演奏会



2年に1度、津久見市で開催される杉並児童合唱団の演奏会が、8月7日、市民会館で開催されました。

台風5号の接近という状況もありましたが、この演奏会には櫻の実少年少女合唱団が出演することもあり、会場はたくさんの方が来場し、盛り上がりいました。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載出来なかった写真や記事をご覧いただけます。